



Steuergesetz-Glanzresultat freut FDP

Grosse Freude bei der FDP des Kantons Schwyz. Deren Fraktion unter der Leitung von Kantonsrat und Präsident der kantonsrätlichen Gewerbegruppe, Kuno Kennel (Arth), hat sich mit grossem Engagement für die Revision des Steuergesetzes engagiert und ist nun auch entsprechend zufrieden mit dem glänzenden Resultat. «Dieses ist ein klares Bekenntnis der Schwyzerinnen und Schwyzer zum Wirtschaftsstandort Schwyz und ebenso für eine nachhaltige Familienpolitik.» Auch Parteipräsident Vincenzo Pedrazzini (Wollerau) zeigt sich zufrieden. «Eine attraktive und sowohl für Gewerbe wie auch Familien sinnvolle Steuerpolitik ist eines der Kernthemen der FDP des Kantons Schwyz. Dafür haben wir viel Einsatz geleistet und wenn nun die Steuergesetzes-Revision mit fast 70 Prozent Ja angenommen wird, dann ist dies natürlich ein toller Erfolg für uns.» Bereits an der letzten DV zeigte die FDP in der Revision des Steuergesetzes Geschlossenheit. In Schwyz wurde vor einem Monat einstimmig die Ja-Parole gefasst. Ebenfalls zufrieden äusserte sich der Kantonalpräsident und Vize-Präsident der FDP Schweiz zum überaus knappen Ja betreffend der Einführung des biometrischen Passes. «In unserem Kanton wurde auf Grund der reisserischen SVP-Kampagne zwar Nein gesagt, aber mit dem schweizweiten Ja haben die Bürgerinnen und Bürger die Argumente seriös gewichtet und sich für die Lösung der Zukunft entschieden.»

Text: Roger Bürgler

Pressestelle FDP des Kantons Schwyz

Roger Bürgler
Altes Rathaus
6442 Gersau

Web: www.fdp-sz.ch
Mail: info@rogerbuergler.ch
Büro: 041 828 20 17